

09.07.2024

Betreff: Anwohnerbefragung wegen Umgestaltung der Grünfläche an der Wessobrunner Straße

Antrag:

Der BA 7 befragt die Anwohnerinnen und Anwohner im Bereich der Wessobrunner Straße, ob sie an der Nordseite der Wessobrunner Straße zwischen der Esterbergstraße und Mittenwalder Straße entlang der Grünfläche eine Befestigung des Gehwegs wünschen

Die Befragung erfolgt durch Posteinwurf in die Hausbriefkästen des im Luftbild dargestellten Umgriffs. Die Fragebögen können portofrei zurückgesandt werden.

Fragestellung:

Soll auf der Nordseite der Wessobrunner Straße zwischen Esterberstraße und Mittenwalder Straße der Gehweg mit Gehwegplatten befestigt werden oder soll der derzeitige unbefestigte Zustand beibehalten werden?

Begründung:

Das Baureferat hatte mitgeteilt:

„... haben wir beschlossen, dass das Baureferat, wie der BA 7 fordert, nur die Gehwege an den Randstellen und an den Zuwegen zu den Hauseingängen und der Garagenzufahrt befestigt.

Trotzdem bitte ich Sie, Kontakt zu den Anliegern aufzunehmen bzw. diese zu befragen, ob ein durchgängiger Gehweg (zwischen Esterberg – und Mittenwalder Straße) für die Mobilität der Anlieger notwendig wäre. Denn aus bautechnischer Sicht und aus Gründen der Verkehrssicherheit wäre ein durchgängiger befestigter Gehweg sinnvoll.

Diesem Wunsch des Baureferats sollte der BA 7 nachkommen, zumal uns kein eindeutiges Meinungsbild der Anwohnerschaft bekannt ist.

gez. Walter Sturm
für die SPD-Fraktion im BA 7

